Le vendredi 20 janvier 2023, nos lycéens germanistes de seconde, première et terminale LV1 et Europe (27 élèves) ont découvert avec leurs professeurs une entreprise régionale située à proximité de Besançon : le groupe Jeantet, spécialisé dans le transport international de marchandises.

Les professeurs avaient pu avant la visite sensibiliser et préparer les élèves à la découverte de cette entreprise et de son activité en proposant quelques séances autour de la formation professionnelle, des métiers liés à l'international, des clichés sur les métiers, de l'importance des langues étrangères dans le domaine des échanges internationaux, et plus particulièrement de l'importance de l'allemand quand il s'agit de travailler avec des pays germanophones comme c'est le cas pour l'entreprise Jeantet.

Lors de la rencontre en entreprise, les lycéens ont rencontré tout d'abord deux femmes, l'une responsable du service commercial et l'autre chargée de la logistique pour le transport de marchandises dans les pays germanophones, Allemagne, Suisse, Autriche. Après avoir évoqué l'historique du groupe Jeantet, les deux interlocutrices ont évoqué leur formation et leur mission au sein de l'entreprise. Les élèves ont pu comprendre que les langues étrangères et principalement la langue allemande sont nécessaires pour échanger au quotidien avec leurs clients ou fournisseurs. Ils ont pu d'ailleurs assister à un échange en direct avec un client autrichien qui s'est manifesté lors de la visite. Lors de la discussion avec les interlocutrices, les lycéens se sont étonnés de constater que le groupe Jeantet compte un grand nombre de femmes, dans une activité qui semblerait à priori plutôt masculine. Ils ont donc pu remarquer que dans cette entreprise, l'emploi est ouvert à tous, sans préjugé.

La rencontre s'est poursuivie avec la découverte des locaux et des différents services. A cette occasion, les élèves ont pu également constater que tout le personnel s'est montré très accueillant, ouvert et bienveillant.

Nos élèves ont beaucoup apprécié l'accueil très chaleureux qui leur a été réservé au sein de l'entreprise Jeantet. Ils sont unanimes pour déclarer que cette visite leur a beaucoup plus et ils ont apprécié la gentillesse et disponibilité du personnel pour leur faire découvrir un domaine professionnel qu'ils ne connaissaient pas. Ils ont pris conscience que l'apprentissage de l'allemand peut avoir de l'importance, notamment dans notre région, quand on travaille avec des pays voisins comme 'la Suisse, l'Allemagne, et l'Autriche.



https://fr-fr.facebook.com/transportsjeantet/